

## Mesa de debate / Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI) / Israel Zamora (Exsenador – Morena) / Amado Avendaño (Vocero – Somos México)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Creo que estamos viviendo un momento de crisis de Morena, que impacta desgraciadamente a nuestro país, pero que no va a ser la última y creo que se les van a ir agudizando, porque les están saliendo del clóset toda la ropa sucia que fueron dejando durante un tiempo. Para triunfar en la elección del 18, López Obrador generó una narrativa que hoy se está enfrentando a una realidad”, manifestó **Rubén Moreira**.

“Lo realmente grave que se ha exhibido con este caso es ¿cuántos más?, ¿cuántos Hernán Bermúdez Requena hay operando el día de hoy en todo el país? Ese es el problema, que es, hasta que los cachan entonces empiezan a hacer las maromas de que, es que no sabía, es que no podía, pero ¿cuántos hay ahorita, cubiertos por el manto de impunidad de Morena?” señaló Amado Avendaño.

“Hay que mencionar que el exsecretario de seguridad formó parte de tres gobiernos del PRI que casi no se mencionan. Colaboró en el gobierno de Manuel Gurría, de Roberto Madrazo y luego de Manuel Andrade y en el 2006 el PAN a través de la PGR lo detiene, hubo un arraigo y lo dejan en libertad porque no había pruebas. Ninguno de esos gobiernos lo investigó, el Ejército a través del gobierno de Andrés Manuel comienza una investigación en contra de Hernán” expuso Israel Zamora.

